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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة عالية،  . wordملاحظة: فيما يلي المخرجات الناتجة عن التدوين النصي لملف صوتي إلى ملف نصي/ملف 

ويُنشَر هذا الملف كوسيلة مساعدة  . إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية

 . لملف الصوت الأصلي، إلا أنه لا ينبغي أن يعامل كسجل رسمي

 1المنتدى العام  –حيدر أباد 
 بتوقيت الهند القياسي 18:30إلى  17:00في تمام الساعة  – 2016نوفمبر  5السبت الموافق 

 في حيدر أباد، الهند|  ICANN57اجتماع 

 

 

 . ، الدكتور ستيفن كروكرICANNالسيدات والسادة، معكم رئيس مجلس إدارة  متحدث غير معروف:

 

هذه جلسة مفتوحة . العام ICANN57مرحبًا بكم في منتدى اجتماع . مرحبًا بكم جميعًا ستيف كروكر: 

أمام الجميع للتحدث فيها، بالإضافة إلى أن من يراقبون مسار العمل على الإنترنت، 

 . على مجلس الإدارةبإمكانهم طرح الأسئلة 

إن الهدف من المنتدى العام توفير الفرصة أمامكم من أجل التفاعل بكل الطرق غير 

 . المنقحة مباشرة إلى مجلس الإدارة

وكل من أتى إلينا يعلم أن المنتدى العام قد شهد تطورات على مدار الأعوام، وفي اجتماع 

ICANN55 ع التوصيات المقدمة من المجتمع في مراكش بدأنا نسقًا جديدًا بما يتفق م

 . وعلى وجه الخصوص مجموعة عمل استراتيجيات الاجتماعات

دقيقة تقريبًا، وبعد  90واليوم سنعقد الجلسة لمدة . ولدينا اثنان من المنتديات العامة الآن

 . ذلك سوف نجري جلسة أخرى يوم الثلاثاء لمدة ساعتين تقريبًا

اسمحوا لي أن أطلعكم على ما لم . وماهية المنتدى العاملقد أخبرتكم من قبل عن طبيعة 

 . أخبركم به من قبل

إلى  ICANNلا يهدف لأن يكون بديلاً عن التعليقات العامة التي تسعى من خلالها 

وإذا رغبتم في الاستمرار بشأن بعض المسائل . مناقشة القضايا والسياسات المتعددة

 . فندعوكم إلى استخدام النظام عبر الإنترنتالمعينة المفتوحة للتعليقات العامة، 

فهي الطريقة الوحيدة التي ستنظر بها اللجان أو مؤسسات الدعم أو أعضاء فريق العمل 

 . المعنيين في تعليقاتكم بشكل صحيح
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إذن بهذا، اسمحوا لي أن أنقل أطراف الحديث إلى زميلتي، آشا هيمراجاني، والتي سوف 

 . ل الأعمال لهذا المنتدى العام الخاصيعطيكم نظرة عامة على جدو

 آشا؟

 

 . شكرًا لك، ستيف   آشا هيمراجاني:

قبل أن نبدأ في عرض تفاصيل جدول أعمال هذه الجلسة، اسمحوا لي أن أقدم بعض 

بما أن اللغة الهندية ليست واحدة من لغات الأمم المتحدة، . التعليقات والملاحظات بالهندية

 . جمته فوريًا ولكن سيتم عرضه على الشاشةفإن ما أقوله لن تتم تر

 [ تتحدث باللغة الهندية ]

 ] تصفيق [

 . والآن اسمحوا لي أن أوضح ما سوف يتم في هذه الجلسة

ربما يتذكر من حضر منكم اجتماع مراكش أننا قد سمعنا في المنتدى العام الأول تقارير 

وقد . شارية ومنظمات الدعمموجزة لمدة خمس دقائق من ممثل من كل من اللجان الاست

حصنا على بعض الردود من المجتمع على ذلك، ومن ثم فسوف نقوم بنفس الأمر خلال 

 . هذه الجلسة

نعم، في . وممثلي اللجان الاستشارية/منظمات الدعم جالسون على طرفي هذه الطاولة

 . مرحبًا. جهة واحدة من هذه الطاولة

 . مثل من مثلي اللجان الاستشارية/منظمات الدعمبالإضافة إلى ذلك، سوف نستمع من كل م

كما سيقدم زميلي بروس تونكين تقريرًا لمدة خمس دقائق حول أولويات مجلس الإدارة 

 . لهذا الاجتماع
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وبعد ملاحظات بروس، بعد ذلك سوف نستخدم الوقت المتبقي في هذه الجلسة في تلقي 

 . أسئلتكم وتعليقاتكم

ه سيتم قبول كل من الأسئلة والتعليقات، إلا أننا نفضل تناول وكما ذكر ستيف، في حين أن

 . أسئلتكم

وسوف نحاول التوصل إلى إجابات على أية أسئلة لا يمكننا الإجابة عنها، وسوف نتناول 

 . تلك الأسئلة في منتدى عام آخر يوم الثلاثاء

معروضة  اسمحوا لي في هذه النقطة أن أوضح لكم معايير السلوك التي سوف ترونها

 . على الشاشة

 . يتمثل الهدف الرئيس في أننا نطلب منكم مراعاة واحترام جميع المتحدثين أثناء هذه الجلسة

وي وو، حيث سيستعرض معكم -وبهذا، سوف أحيل الكلمة إلى زميلي المحترم، كوو

 واي؟-كيو. كيفية الرد على أسئلة اليوم

 

كما تعلمون، هذا هو الاجتماع الأخير الذي أحضره بصفتي عضوًا في مجلس . شكرًا آشا واي وو:-كيو

 . ، ومن ثم فقد أعطوني ميزة البدء في قول شيء ماICANNإدارة 

 أين الآخر؟. هنا ميكروفونين لكنني لا أرى إلا واحدًا هناك -في البداية-وأعتقد أنه 

 . أجل طرح الأسئلة وعندما تكونون على استعداد، يمكنكم الاصطفاف من. حسنًا

وبالنسبة للمشاركين عن بعد، كما تعلمون، يمكنكم المشاركة وأيضًا طرح الأسئلة من 

أو المراسلة عن طريق البريد الإلكتروني  Adobeخلال قاعة دردشة برنامج 

engage@icann. org . 

 . ان(هناك )يشير إلى المك. أين براد؟حسنًا --وأين مخرج المنتدى العام، براد وايت 

 . وهو يجلس هنا في المقدمة وبالطبع سوف يقرأ سؤالكم على مسامعنا
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وكما تعلمون، يمكن للمشاركين . في الماضي، كان لدينا محور للمشاركة بالفيديو عن بعد

نحن لا نقوم بهذا في هذه الجلسات نظرًا لأن المعدات . وهذه ليست مزحة. طرح أسئلتهم

تأخرت عندما اندلعت النيران على مركبة شحن تحمل التي نحتاجها لتلك المحاور قد 

 . المعدات هناك في ألمانيا

ولذلك عندما تطرحون الأسئلة، فإن القائم على تيسير الأعمال في مجلس الإدارة سوف 

يقرر عندها من هو الأفضل للرد على سؤالكم ويكون لدينا أيضًا رأي لتوجيهه على 

 . من اللجان الاستشارية أو منظمات الدعمسؤالكم، ومن ثم كما تعلمون، واحدة 

كما هو الحال بالنسبة للجلسة السابقة، عندما . والآن إليكم القواعد التي تحكم هذه الجلسة

 --ليس مثل صوتي  --تحدث ببطء وبوضوح . نتحدث، برجاء عدم نسيان ثلاثة أشياء

 . وعرّفنا باسمك والجهة التي تمثلها

ن الاستماع لأكبر عدد ممكن، يجب على الجميع تذكّر أن ولكي يتمكن مجلس الإدارة م

بعداد تنازلي . وسوف يكون التعليق الأول مقتصرًا على دقيقتين. هناك فرصتان للتحدث

كما سيكون رد مجلس . سوف يتم استخدامه --وأعتقد أنكم سترون ذلك لاحقًا  --للوقت 

 . الإدارة في دقيقتين

أيضًا، نفس الأمر . أؤكد على أنه سوف يتاح أمامكم دقيقتينوإذا كان لديكم أسئلة متابعة، 

 . ينطبق على أعضاء مجلس الإدارة

. والآن، لنبدأ بتقرير الإحاطة من اللجان الاستشارية/منظمات الدعم ومع المتحدث الأول

أعتقد أن المتحدث يفترض به أن يكون آلن غرينبيرغ من اللجنة الاستشارية العامة 

ALAC .ل؟آلن، تفض 

 

 . ويي-شكرًا لك، كوو   آلن غرينبيرغ:

المجتمع العام هو المسئول عن تمثيل مصالح واهتمامات المستخدمين النهائيين داخل 

ونصف  3فهناك ما يقرب من . والآن، يمثل هذا الأمر تحديًا إلى حد ما. ICANNمنظمة 
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رسائل بريد إلكتروني وفي بعض الحالات يسألنا الناس هل ترسلون . مليار مستخدم نهائي

 . إلى كل واحد فيهم وتقرأون الردود، والإجابة بالطبع هي نعم، نحن نفعل ذلك

 . لا، في حقيقة الأمر، فالتحدي الحقيقي هو كيفية قيامنا بذلك

واللجنة الاستشارية العامة . التجسيد المادي للمجتمع العام يعتبر هيكلاً معقدًا إلى حد ما

ALAC  ذلك الجزء الذي يعمل داخل  --هي جزء داخلICANN  بصفتها اللجنة

 . الاستشارية التي تمثل المستخدمين

منظمات  --ونحن منظمون على المستوى الإقليمي ولدينا منظمات إقليمية عمومية 

RALO --  في كل من مناطقICANN  الخمسة، وكل من المنظمات العامة الإقليمية

 . ALSم المجتمعات" أو هياكل لديه اسم رائعًا للغاية، "هياكل عمو

 . دولة 95من هذه الهياكل في  211وفي الوقت الحالي، ثمة 

ومن ثم فهذا هيكل معقد، ومتعدد المستويات، كما أنه ضخم، والسؤال الحقيقي هو:ما 

 الطريقة التي نستخدمها في إنجاحه؟

لأشخاص المعنيين ففي جميع أنحاء العالم، هناك الكثير من ا. حسنًا، هناك بعض التحديات

 ICANNوهناك عدد أقل بكثير من المهتمين بمنظمة . وهذا أمر واضح. بالإنترنت

 . وبالدور الذي تقوم به

وإذا ما تناولنا أحد المتحدثين للغة الإنجليزية واسعي الاطلاع في المجال الفني، أصحاب 

وف يشيح بناظريه التعليم العالي، وعرضنا عليه بعض المواد التي نتحدث حولها هنا، فس

 . ليس لها أهمية كبيرة --جيئة وذهابًا وسوف 

وعندما نضيف إلى ذلك حقيقة أن العديد من الأشخاص الذين نتعامل معهم ليست اللغة 

الإنجليزية هي اللغة الأولى لهم، وفي العديد من الحالات لا يتحدثون اللغة الإنجليزية 

 . تحدٍ نستمتع كثيرًا بالعمل بالتعامل معهبالمرة، فإن هذا يمثل تحديًا كما أنه 

كما تعلمون، فقد قمنا بتفعيل العديد من العمليات من  --والآن، فإننا نفهم المشكلة ونحن 

حيث التعليم وبناء القدرات من أجل التأكد من أن الأشخاص الذين نتعامل معهم في 
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بإمكانهم تقديم التعقيبات  المناطق النائية لهم بالفعل فكرة ما حول ما نتحدث حوله وأن

 . ليس هذا بالأمر الهيّن --وهو . فهو عمل مستمر. والملاحظات على ما نقوم به

 . عذرًا

اثنين أو ثلاثة،  --وقد طُلب منا إدراج ثلاثة منها  --أنواع الموضوعات التي ننظر فيها 

لتي نغطيها لأننا بل إن هناك العديد من النواحي ا. وهذا الأمر غير ممكن في حقيقة الأمر

 . ICANNنشمل جميع قطاعات 

كل  ICANNحيث تعكس سياسة . وبالتأكيد فإن المساءلة هذه الأيام من الأشياء الهامة

شخص من مستخدمي الإنترنت البالغ عددهم ثلاثة مليارات ونصف المليار، ومن 

الضروري ضبط تلك السياسة على النحو الذي ينظر به إلى احتياجات هؤلاء 

مستخدمين، وليس فقط وفقًا لعالم النطاقات وغيرهم ن الأشخاص المنخرطين في ال

ICANN . وللتأكد من حدوث ذلك، يجب أن تتحلىICANN  بسعة الأفق والشفافية

والتنوع، ومن ثم فإن الشفافية والمساءلة من الأشياء الهامة للغاية بالنسبة لنا، نظرًا لأنها 

 . ICANNمشاركة داخل شريان الحياة الذي يتيح لنا ال

أو نطاقات المستوى الأعلى  gTLDهو  ICANNعلمًا بأن قسمًا كبيرًا مما تقوم به 

كما أننا ننظر في هذه المشكلات ذات الصلة . العامة، ونحن مشاركون في غالبية ذلك

. في المستقبل gTLDوننظر في الطريقة التي قد يتم بها إطلاق نطاقات . بالجولة الأولى

 . WHOISع هناك موضوع آخر ألا وهو وبالطب

كما تعلمون،  --إحدى النواحي الهامة للغاية بالنسبة لنا لأنه بالإضافة إلى  WHOISو

تحكم الخصوصية، أي إلى أي مدى سوف نقوم  WHOISالقواعد الموضوعة لنظام 

بالإفصاح عن معلومات حول المستخدمين أمام الجماهير، وفي نفس الوقت تستخدم 

WHOIS  من جانب جهات إنفاذ القانون والمجموعات الأخرى من أجل التحكم في

 . الأنشطة الضارة والتغلب عليها

ومن ثم فإن للمستخدمين اهتمام بكليهما، كما أن موازنتهما سوف تكون حيوية، وبناءً 

 . عليه فإننا نلعب دورًا نشطًا للغاية في تلك النواحي
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دولة في الوقت الحالي، ولكن لا تزال هناك  95في ونحن فخورون بحقيقة أننا منتشرون 

القليل من الدول باقية، وإحدى المهام المنوطة بنا تتمثل في محاولة نشر الشبكة والتأكد 

 . من تحقيق التغطية في جميع المناطقة بحيث يمكننا تمثيلها بإنصاف

لناس القدرة على وبالطبع التغلب على العوائق التي تحدثت عنها من قبل للتأكد من أن ل

 . ICANNالمشاركة الحقيقية والتأثير فيما نقوم به داخل 

 . شكرًا

 

المتحدث التالي من مجتمع اللجان الاستشارية/منظمات الدعم هو توماس . شكرًا لك، آلن براد وايت:

 توماس؟. GACشنايدر من 

 

 . نعم   توماس شنايدر:

أنا في الوقت الحالي . سمي توماس شنايدرأنا ا. مرحبًا بكم جميعًا وطاب مساؤكم جميعًا

رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية، وتتألف اللجنة الاستشارية الحكومية في الوقت الحالي 

مراقبًا، ومن ثم فإننا نتوسع أكثر وإدارة كل ذلك يمثل  35عضوًا وحوالي  170من 

 . تحديًا بالنسبة لنا

زء من نموذج أصحاب المصلحة المتعددين ج GACكما أن اللجنة الاستشارية الحكومية 

في تنفيذ مهمتها التي لن أكررها لأنني  ICANNإننا هنا من أجل دعم . ICANNفي 

في مراعاة القيم الجوهرية بها  ICANNإننا نقدم الدعم لمنظمة . أظن أن الجميع يعلمها

وجه الخصوص، وعلى . والالتزام بها بنفس المسميات المذكورة بها في اللائحة الداخلية

، والتي تنص على "دعم وطلب المشاركة 2اسمحوا لي أن أشير إلى القيمة الجوهرية 

الواسعة المستنيرة التي تعكس التنوع الوظيفي والجغرافي والثقافي للإنترنت على جميع 

مستويات وضع السياسات واتخاذ القرار لضمان أن عمليات وضع سياسات أصحاب 
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اعدية تُستخدَم للتأكد من المصلحة العامة العالمية وللتأكد من أن المصلحة المتعددين التص

 . هذه العمليات خاضعة للمساءلة وشفافة"

يتمثل حسب ما ورد في اللائحة الداخلية أن على اللجنة  ICANNإن لدينا دور محدد في 

من حيث  ICANNالاستشارية الحكومية دراسة وتقديم الاستشارات المتعلقة بأنشطة 

ا بشئون الحكومات، ولا سيما المسائل التي قد يكون فيها تفاعل بين سياسات صلته

ICANN  وقوانينها المتنوعة واتفاقياتها الدولية أو حيث قد تؤثر على قضايا تخص

 . السياسيات العامة

أن تراعي هذه النصيحة الخاصة بالسياسات  ICANNوطبقًا للوائح الداخلية، يجب على 

 . يةالعامة مراعاة واف

هذا الدور من الناحية التقليدية تتمثل في تقديم النصائح  GACوالطريقة التي فهمت بها 

 . ICANNوفق مستوى السياسات العامة وترك التفاصيل الخاصة بكيفية التنفيذ لـ 

وهذا الأمر يتماشى كذلك مع الاتفاقية المحررة في القمة العالمية للأمم المتحدة حول 

والتي تقول بشكل أساسي أن للحكومات  2005ي مدينة تونس في مجتمع المعلومات ف

دور فيما يخص جانب السياسة العامة وجانب القوانين الدولية ذات الصلة بحوكمة 

الإنترنت، ولكن لا يجب عليهم الدخول في المسائل الفنية والتشغيلية اليومية التي ليس لها 

 . أية تأثيرات على السياسة العامة

 . ICANNإذن هذه هي الأيادي الخاصة هنا في 

وغالبًا ما تعمل الحكومات في بيئة مختلفة تمامًا مع ثقافة مختلفة إلى حد كبير في إيصال 

 . وصياغة المشكلات

ليس  ICANNإن العمل هنا في هذا النموذج الخاص بأصحاب المصلحة المتعددين في 

شيقًا ورائعًا فحسب، ولكنه يمثل أيضًا تحديًا بالنسبة لنا كممثلين حكوميين وأيضًا لبقية 

ومن ثم فقد كنا . المجتمع لمجرد فهم بعضنا البعض، وفهم رسائلنا ومخاوفنا ومشكلاتنا

نعمل جميعًا بكد خلال الأعوام الماضية من أجل تحقيق فهم أفضل ببعضنا الآخر وسوف 

 . ا ذلك وسوف نواصل القيام بهيتعين علين



 AR  1المنتديات العامة  –حيدر أباد 

 

 44من  9صفحة 

 

كما تحاول الحكومات المشاركة مبكرًا قدر الإمكان في كافة المراجعة والمجالات ذات 

وبرغم أننا قد أشرنا إلى أن هذا الأمر يمثل تحديًا، بالنظر إلى . ICANNالصلة بأعمال 

والعمليات  أعباء العمل ومدى التعقيد والقدر الهائل من العمليات والعمليات الفرعية

الفرعية للعمليات الفرعية، وعلى وجه الخصوص بالنسبة للحكومات الصغيرة أو الدول 

الصغير أو الدول الأقل حصولاً على الموارد والتي تكافح من أجل التوافق مع التعرف 

 . أو معرفة ما يجري

ة كما أننا وآليات المساءلة الجديد IANAأود أن أنهي كلمتي بأننا نؤيد عملية نقل وظائف 

نحاول في الوقت الحالي التعرف على كيفية المشاركة في خدمة المصلحة العامة في هذه 

 . الهياكل الجديدة على سبيل المثال لا حصر الأعمال الأخرى

 . شكرًا

 

 . شكرًا لك، توماس   براد وايت:

ام خادم سوف نستمع الآن من تريبتي سينها، الرئيس المشارك في اللجنة الاستشارية لنظ

 . الجذر

 

 . شكرًا   تريبتي سينها: 

أنا تريبتي سينها، الرئيس المشارك في اللجنة الاستشارية لنظام . طاب مساؤكم جميعًا

كلمة سريعة للغاية حول ماهية اللجنة الاستشارية لنظام . خادم الجذر مع زميلي براد فيرد

 . RSSACخادم الجذر 

ونقدم الاستشارات حول  ICANNة ولدى مجتمع نحن لجنة استشارية لدى مجلس الإدار

ونحن نتألف من مجموعة محددة بشكل جيد . المسائل ذات الصلة بنظام خادم الجذر

مشغلاً من القائمين على تشغيل نظام خادم الجذر،  12للغاية:المشغلين البالغ عددهم 
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نطقة مشرف الصيانة على م. IANAبالإضافة إلى مدير منطقة الجذر ومشغل وظائف 

 . IANAالجذر الآن، منذ هيئة ما بعد نقل 

ومن ثم فإن مهمتنا وميثاقنا يتمثل في إصدار وتقديم النصائح، والطريقة التي نصدر بها 

النصائح تتمثل في أن يطرح مجلس الإدارة وغيره علينا أسئلة يجب علينا الرد عليها، 

 . المجتمعكما أننا نصدر النصائح في شكل معلومات نود مشاركتها مع 

ومن ثم فقد تمت مطالبتنا بتقديم ما كان يمثل لنا الأشياء ذات الأولوية العليا، وبالنسبة 

للعام الماضي، فقد كان تركيزنا الرئيسي منصبًا على ثلاثة موضوعات رئيسية:المساءلة 

 . والاستمرارية والتطور

ارية لنظام خادم الجذر وهذه هي المسائل الثلاث التي طُلبت باستمرار من اللجنة الاستش

RSSAC  على مدار الأعوام العديدة الماضة، ومن ثم فقد قررنا أن نضع كامل تركيزنا

 . على هذه المسألة وقد قمنا بذلك من خلال استخدام نماذج ورش العمل

شهرًا  13منذ  --من عام ونصف  --ومن ثم فقد عقدنا أول ورشة عمل لنا منذ عام تقريبًا 

ع الرئيس بالأساس كان عن التطور وطرح الأسئلة الخاصة بمن المسئول الآن، والموضو

 . وكيف لنا أن نضمن استمرارية الخدمة وما هو المستقبل المنتظر بالنسبة لنا

 . وأنا أشير هنا إلى مستقبل نظام خادم الجذر

، 2015سبتمبر . وقد عقدنا ثلاث ورش عمل إلى الآن. إذن فقد بدأنا في ثلاث ورش عمل

 . 2016، وأنهينا مؤخرًا ورشة أخرى في أكتوبر 2016تلتها ورشة أخرى في مايو و

. ما الذي يبدو عليه شكل التطور --إذن فقد سلكنا طريق الاستعلام فينا يخص ما هو 

ومن . وبالقيام بذلك فقد قررنا فهم المستقبل ويجب علينا فهم كيفية الوصول إلى هنا أولاً 

كيف بدأ، وكيف  --ونظرنا في تاريخ ما بدأه نظام خادم الجذر ثم فقد عدنا إلى الماضي 

وطور الطريق، كنا نجيب على . تطور، وما يبدو عليه اليوم، وما المتوقع في المستقبل

وقدمنا إجمالي سبعة مستندات تتحدث حول . الأسئلة ذات الصلة بالمساءلة والاستمرارية

الرجوع إلى موقعنا على الويب والاطلاع النتائج حتى الآن، وأود أن أشجع الجميع على 

أولها هو المستند الخاص بالتاريخ، وهو مرجع . على المستندات التي قدمناها إلى الآن
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فهي تعود إلى الأيام الأولى من الطريقة التي . جيد جدًا للقراءة، إذا ما أردتم فهم التاريخ

. للرد على الاستعلامات وهو عبارة عن مستند من جزأين. تطور بها نظام خادم الجذر

ويجب . لقد اعتمدناه للتو --وأنا أهيب بكم . واليوم يتناول هذا النظام الهائل والمعقد للغاية

 . أن يتوافر في القريب العاجل، وأنا أهيب بكم الاطلاع عليه

وقد توصلنا إلى ما أسميناه بيان المصداقية من جانب العملاء والذي يقول بشكل أساسي، 

ن مشغلي خوادم الجذر، ملتزمون بخدمة مساحة أسماء نظام أسماء النطاقات أننا نح

DNS  للجذر العالمي لهيئةIANA  ونقوم بذلك دون تعديل على أية بيانات يتم التوقيع

مرة أخرى، هذا البيان . DNSSECعليها باستخدام امتدادات أمن نظام أسماء النطاقات 

 . متوفر على موقعنا على الويب

بيان آخر خرجنا به في الآونة الأخيرة ألا وهو التأثير على عدم توافر خدمات وهناك 

وقد أجرينا بعض . في حالة انقطاع اتصال واحد من أنظمة خادم الجذر DNSجذر 

الدراسات الجيدة حول البيانات المتاحة، وقد توصلنا في ذلك إلى طبيعة هندسة وإنشاء 

 . تواصلة غير منقطعة منذ بدايتهالنظام، فهو مرن للغاية ولاقي خدمة م

أولها أنه نظام متوافر . ويمكننا تسليط الضوء على ثلاثة معايير تساعدنا على القيام بذلك

نة والتي تتناول . عالميًا Anycastومتاح بنظام . للغاية وهي وظيفة تخزين مؤقت مضمِّ

بالإضافة إلى . وقاتأيضًا القدرة على البقاء مرنة والاستمرار في التشغيل في جميع الأ

والتي تتيح لك الانتقال في حالة عدم استخدام خادم واحد خاص  DNSقدرة بروتوكول 

على  Anycastوحيث إننا نعمل الآن بوظيفة . عليك، فيمكنك الانتقال إلى خادم آخر

لكننا نواصل الاهتمام بهذه المرونة لأن . النحو الحالي، فإن الخدمة مرنة للغاية بالفعل

 . لم قد تغير وهناك العديد والعديد من التهديدات التي لا تنفك تقف في طريقناالعا

كما أننا أصدرنا بيانًا حول العناصر الفنية الأساسية لما يمكن أن يكون عليه مشغلو خوادم 

وكما تعلمون، فإننا لا ندري ما . من مجموعتنا 12لذلك فقد حضر . الجذر المحتملين

لكن سيكون من الأفضل البدء في توثيق ما قد يبدو عليه المشغلين . يخبأه لنا المستقبل

ومن ثم فقد اعتمدنا مؤخرًا، بالأمس فقط، في الواقع، هذا المستند . المحتملين في المستقبل

 . الذي أؤكد أنه متاح وأهيب بكم قراءته أيضًا
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التي عقدناها منذ  كما أن جميع التقارير التي نشرناها متاحة وقد اختتمنا للتو ورشة العمل

وأود أن أقول بضع كلمات حول ما قمنا به في ورشة . أسبوعين، ورشة العمل الثالثة

 . العمل تلك

إذن فقد انتهجنا أسلوب حمل أنفسنا على النظر إلى العمل الذي نقوم به من طبقة مجردة 

لفة التي يتم وما هي تلك المفاهيم المخت --مترًا وفهم طبيعة ما نقوم به  15,000بارتفاع 

إذن فنحن ملتزمون بأسلوب عزل . ونحن نطلق على ذلك اسم التخطيط الذهني. تجميعها

ونقوم بتجميع وظائف وأفكار . أنفسنا في قاعة لمدة ثلاثة أيام ونقوم بعملية تخطيط ذهني

 . ومفاهيم حول ما نقوم به وإلى أين نتجه

وقد بدأنا بإنشاء ما . نناقشها مؤخرًا ومن ثم أود أن أؤكد على النطاق الأساسية التي كنا

وأدركنا في المناقشات التي أجريناها أنا لم نتحدث بنفس اللغة، . نطلق عليه قاموس جامع

 . ومن ثم قمنا بتجميع مجموعة من الكلمات بحيث نفهم ما يقوله الآخرون

ع ما نطلق وبعد ذلك قمنا بتجمي. ومن ثم سوف تتم إتاحة هذا الامر قريبًا أمام الجمهور

متر حول ما نعتقد أننا نقوم به وما نؤمن  15,000عليه الخريطة الذهنية على ارتفاع 

من . وبعد ذلك بدأنا في مناقشة التمكين وإعطاء الصلاحيات. بأننا نقوم به وإلى أين نتجه

 . الذي نقوم بتمكينه؟من الذي نقوم بتمكينه؟كما أننا نقوم بتجميع وجمع سلسة تمكين

قمنا بالنظر في المسائل المالية الخاصة بنا وكيفية تمويل هذه البنية التحتية  بعد ذلك

العالمية الهائلة؟ما هي نماذج التمويل المختلفة المعمول بها في الوقت الحالي؟وما مدى 

 . أهمية مواصلة التأكد من أن هذه الخدمة تحصل بالفعل على التمويل

وفي مرحلة ما، هل سيكون من المناسب بالنسبة . قالةبعد ذلك انتقلنا إلى موقع التعيين والإ

استبدال مشغلي الخوادم، أو الاستغناء عنهم؟كيف لنا أن نحددهم؟فهذه الأسئلة  --للخوادم 

 . التي نجيب عنها اليوم ذات طابع مفاهيمي للغاية

وبعد ذلك مسألة المساءلة:ما هي الجهة التي نخضع لها من حيث المساءلة، وما الأشياء 

التي نتحمل المسئولية عنها؟إننا نقوم بتجميع سلسلة مماثلة من المساءلة وما يندرج تحت 
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وأحد هذه الأشياء من المقرر تدقيقه في مقابل مجموعة . هذا الموضوع الخاص بالمساءلة

 . من المتطلبات

ما هي العناصر الفنية التي تحدد هؤلاء . هناك موضوع آخر وهو العناصر الفنيةو

 المشغلين، وكيف لنا تقييمهم في مقابل تلك المتطلبات الفنية؟

وبعد ذلك انطلقنا لمناقشة كيفية تفاعل هذا المجتمع الخاص بخادم الجذر مع بعضه 

لي، وما يجب أن تكون عليه في الآخر؟ما هي النماذج المختلفة الموجودة في الوقت الحا

المستقبل؟وقد ختمنا مناقشاتنا بموضوعات حول اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر 

RSSAC والشفافية ومدى الشفافية التي يمكن أنا نتحلى بها تجاه المجتمع . 

ن ولا يزال أمامنا آلاف الأميال التي يجب أ. ومن ثم أود القول بأنن حققنا تقدمًا هائلاً 

ونفهم أن هناك الكثير . وبرغم ذلك، فقد قطعنا شوطًا كبيرًا. نقطعها حتى نصل إلى مرادنا

وعند هذه النقطة، عند الانتهاء من عملنا، سوف نقدم . من العمل الذي يجب علينا القيام به

 . نصيحة ومشورة حول هذا العمل

ن يوم الأحد، الأول في أود أن أنهي كلامي بدعوتكم لحضور اجتماعي --كما أننا ندعوكم 

وسوف . RSSACوهو الجلسة العامة للجنة . مساءً  3:00مساءً إلى  1:45تمام الساعة 

كما أن لدينا اجتماع آخر من الساعة . في المركز G.01/2تعقد هذه الجلسة في القاعة 

وهيئة المؤتمر . RSSACويطلق عليه اسم اجتماع مؤتمر لجنة . 4:45إلى  3:15

وهي عبارة عن هيئة تضم خبراء في . ة هامة للغاية نعمل في شراكة معهاعبارة عن هيئ

 . شكرًا جزيلاً لكم على وقتكم. ومتخصصين في مجال الأمن DNSمجال 

 

 . شكرًا لك، تريبتي   براد وايت:

بعد ذلك سوف نستمع لكلمة من باتريك فولستروم، رئيس اللجنة الاستشارية للأمن 

 . والاستقرار

 باتريك؟
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إذن في اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار نقوم بتقديم النصيحة لكل . شكرًا جزيلاً لكم اتريك فالتستروم:ب

من المجتمع ومجلس الإدارة حول المسائل ذات الصلة بأمن وسلامة أنظمة تخصيص 

 . أسماء وعناوين الإنترنت

واللجان الاستشارية  RSSACنقوم بعملنا بشكل أساسي مثل  --إذن بالقيام بذلك فإننا 

وإذا كانت النصيحة جيدة، فإن النصيحة التي . ومن ثم نقوم بإصدار النصائح. الأخرى

ونحن لا . وهذه هي الطريقة التي نقيس بها نجاحنا. نقدمها لأي شخص سوف ينفذها

نطالب أي أحد بصفة رسمية أن يستمع أو ينفذ النصيحة التي نقدمها وتكون مختلفة عن 

 ICANNبأن هناك ذلك المطلب المقدم من مجلس إدارة  -- ICANNمجلس إدارة 

لكن لا يعني ذلك أنه يجب عليهم اتباع النصيحة . بوضع النصيحة التي نقدمها في الحسبان

 . التي نقدمها

على مدار  ICANNذلك العمل، فقد كنا نعمل معًا بالتعاون مع مجلس إدارة وكجزء من 

 ICANNيكون من السهل على مجلس إدارة  --عدة أعوام على أداة لتعقب النصائح حيث 

وعلى المجتمع عن طريقها اتباع الحالة الحالية لمختلفة النصائح التي قد أصدرتها اللجان 

 . الاستشارية

اتفقنا على واحد من  SSACاللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار ومن ثم في إننا في 

كما أننا نشهد تقدمًا إيجابيًا للغاية هناك ونود . أهداف الاختبار للتطور الحالي لنظام تعقب

. أن نتقدم بالشكر لمشاركة الجميع في ذلك العمل لأنه يسير على ما يرام في حقيقة الأمر

 . ، إلا أنه قيد التنفيذوبرغم أنه لم ينتهي إلى الآن

. إذن فإن ما قمنا به مؤخرًا منذ الاجتماع الأخير هو إصدار مجموعة من التقارير

وفيه قمنا بالتعليق على التعديلات المقترحة . 83والاجتماع الذي شهد العدد الأقل هو رقم 

إليه وبلغة إنجليزية مبسطة، فإن ما توصلنا . الجديدة gTLDعلى اتفاقية سجل نطاقات 

سوف يكون من المستحيل  --هو أنه بسبب صياغة ما في التعديل المقترح، فقد يكون 

تفسير ذلك كما لو أن مسألة ما نطلق عليه في العادة أسماء النطاقات التي لا تحتوي على 

 . نقاط كان من الأشياء التي لم تكون واضحة إلى حد ما أو أن السياسة قد تغيّرت



 AR  1المنتديات العامة  –حيدر أباد 

 

 44من  15صفحة 

 

نا بتنقيد النصيحة التي قدمناها حول النطاقات التي لا تحتوي وقم SSACوقد عدنا في 

ومن ثم فقد اقترحنا بعض التعديلات وبعض . على نقاط ولم نجد ما يدعو إلى تغيير ذلك

 . التعديلات الطفيفة على النص من أجل توضيح أن الموقف لم يتغير

لتوصية حيث نظرنا في ا SAC84أما النصيحة الأخرى التي أصدرناها فكانت 

EPSRP --  تعريف هيئة العمليات الممتدة لمراجعة التشابهEPSRP  والميثاق

وما توصلنا إليه هن أن الثلاثة، أسباب الأمن والاستقرار والمرونة الأربعة . الخاص بها

. أي المبادئ الهامة للغاية، كنات تفتقر إلى:مبدأ التحفظ، ومبدأ التضمين، ومبدأ الاستقرار

لتي فهمناها منذ أن أصدرنا ذلك التقرير هو أن هناك قدر من سوء الفهم ومن الأشياء ا

إذن هناك الكثير من العمل بين المجتمعات . فيما نتحدث حولها هناك في حقيقة الأمر

والدوائر المختلفة من أجل الفهم من خلال منظورنا للفارق بين الحاجة لتضمين هذه 

كما . التقييم ومقارنة النتيجة بعمليات التقييم تلكالأنواع من التقييم وأي نوع من عمليات 

لا نتورط في حقيقة الأمر في  SSACأننا في اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

وما نقوم به في حقيقة الأمر هو أننا ننظر في الحسابات الخطيرة . إجراء حسابات خطيرة

 . ونتأكد من أنها جزء من عملية التقييم

وهي  87و 86و 85سابيع قليلة، أو حتى الأسبوع الماضي، أطلقنا الرقم وبعد ذلك منذ أ

في  --الجديدة  gTLDعبارة عن أحرف بدل أو مؤشرات لمجموعات العمل في نطاقات 

الجديدة من أجل الإشارة بالأساس إلى أطراف العمل،  gTLDعملية جولة نطاقات 

عن أي نوع من الأسئلة أو ومجموعات العمل الجاهزة ونحن أيضًا جاهزون للإجابة 

 . المسائل التي تأتي في تلك

لقد سمعت الكلمات الخاصة بمساحات  --وفيما يخص ما نقوم به في الوقت الحالي، فإننا 

ومن بين الأشياء التي نقوم بها في هذه اللحظة هو أننا ننظر في حقيقة أننا . الأسماء كثيرًا

ولكن أيضًا في المجتمعات الأخرى نستخدم نفس مساحة  ICANNلسنا وحدنا في مجتمع 

وهناك . DNSونحن نستخدمها في هذا السياق للدلالة إلى نظام أسماء النطاقات . الأسماء

وما كنا ننظر فيه هو تأثيرات التصادمات . جهات أخرى تستخدمها للدلالة إلى أشياء أخرى

خدام التطبيقات والمستخدمين لهذه في مساحة الأسماء التي قد تؤدي إلى غموض عند است
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في القريب  --ونأمل أن تكون لنا القدرة على إصدار تقرير في حقيقة الأمر . الأسماء

 . العاجل

أما الأمر الآخر الذي ننظر فيه فهو تحرٍ خاص عن العمليات المختلفة ذات الصلة بأسماء 

في البداية، هناك العديد  حيث ننظر فيما كنا، --حيث إننا  ICANNالنطاقات الدولية في 

من الاختلافات في السياسة فيما يخص أسماء النطاقات الدولية في العمليات المختلفة في 

ICANN . وإذا ما كانت هناك اختلافات، فهل حقيقة أن هناك اختلافات تؤثر على أمن

 . نظام أسماء النطاقات --واستقرار 

لاثاء، في الثامن من الشهر الحالي، بين الساعة كما نود دعوتكم إلى اجتماعنا العام يوم الث

 . شكرًا. 5في الردهة رقم  4:15و 3:15

 

المتحدث التالي هو آلن باريت، عضو المجلس التنفيذي في منظمة . شكرًا لك، باتريك براد وايت:

 . مصادر الأرقام

 آلن؟

 

ل سجلات الإنترنت الإقليمية إذن منظمة مصادر الأرقام عبارة عن هيئة فردية تمث. شكرًا آلن باريت:

إذن لدينا . ASO، فإننا نعمل مثل منظمة دعم العناوين ICANNومن منظور . الخمسة

تقول بأن على منظمة مصادر  ICANNمذكرة تفاهم بين كل من منظمة مصادر الأرقام و

إذن يمكنكم التفكير . ASOتنفيذ أدوار ومسئوليات منظمة دعم العناوين  NROالأرقام 

ومن منظور سجلات الإنترنت الإقليمية، . ذين المصطلحين على أنهما مترادفينفي ه

 . ASO، فإننا نطلق عليها اسم ICANNومن منظور . NROفإننا نطلق عليها اسم 

وأرقام النظام  IPوسجلات الإنترنت الإقليمية الخمسة مسئولة عن توزيع عناوين 

وعلاقتنا . المستقلة، أو ما نطلق عليه اسم موارد الأرقام، في خمسة مناطق حول العالم

لدينا مذكرة تفاهم تتحدث حول عملية وضع . محكومة بمستندين ICANNبمنظمة 
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 ICANNكما أننا نقوم ببعض الأشياء مثل تعيين المشاركين في مجلس إدارة . السياسات

 . رى وغيرها من الأشياءالأخ ICANNولجان 

وقد استعرضنا مؤخرًا عملية نقل وظائف . IANAوالعلاقة الأخرى هي عقد وظائف 

IANA . وكجزء من هذه العملية، وقعت سجلات الإنترنت الإقليمية عقدًا، نطلق عليه

ومن حيث اتفاقية مستوى الخدمة، فإن سجلات . ICANNاسم اتفاقية مستوى الخدمة مع 

بموجب عقد مبرم مع  IANAقليمية تتلقى الآن وظائف خدمات أرقام الإنترنت الإ

ICANN وبدوره تم إسناد هذا العقد من الباطن لهيئة المعرفات الفنية العامة ،PTI . 

وهذا الأمر يسير على النحو الذي كان عليه تامًا بموجب العقد السابق المبرم مع الإدارة 

ومن ثم فحن سعداء بالانتهاء من . NTIAات الوطنية الأمريكية للاتصالات والمعلوم

ولم تكن هناك أي انقطاعات من أي نوع للخدمات . بنجاح IANAعملية نقل وظائف 

وفريق العمل وجميع من عمل  ICANNأود تهنئة مجلس إدارة . وهذا رائع. التي نقدمها

 . على هذه المقترحات على مدار العامين الماضيين

. ICANNدًا من منظمة دعم العناوين خلال اجتماعات والآن لا تسمعون الكثير ج

وتُجري سجلات الإنترنت . والسبب يرجع إلى أن أعمال السياسات تتم في مكان آخر

كما أن البعض منها . الإقليمية الخمسة اجتماعين أساسيين كل عام لمناقشة السياسات

من يرغب في وهذه الاجتماعات مفتوحة أمام كل . يجري اجتماعات صغيرة إضافية

 . الحضور، كما أن هناك إمكانية المشاركة عن بعد

فيما بين السجلات الخمسة الآن مناقشة أو  --إذن فقد قامت سجلات الإنترنت الإقليمية 

وفي بعض المناطق، هناك واحد فقط أو . مقترحًا مختلفًا للسياسات 22على وشك تنفيذ 

ولكن جميعها عبر المناطق . سبعة وقد يكون هناك في بعض المناطق ستة أو. اثنان

 . مقترحًا للسياسات على الطاولة الآن 22الخمسة، لدينا 

أما الموضوعات الثلاثة التي تتناولها كل من . وهي تتناول العديد من الموضوعات

المقترحات المتعددة فيه التعامل مع نفاد مساحة عناوين الاصدار الرابع من بروتوكول 

يات التحويل التي تكون مساحة العناوين فيها مخصصة لمؤسسة ؛ وعملIPv4الانترنت 

بالإضافة إلى ذلك أيضًا، هناك بعض . واحدة ويمكن تحويلها والتنازل عنها لمنظمة أخرى
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المقترحات التي تتناول التبسيط، مثل تغيير الصياغة التي كتبت بها السياسات من أجل 

 . عتيقة في ضوء التطورات الأخيرةتبسيط كل شيء، والتخلص من النصوص والمواد ال

مقتصرة  4من الإصدار  IPومن ثم أود تذكير جميع من لا يعلمون ذلك بالفعل أن عناوين 

في حين . مليارات عنوان وليست جميعها قابلة للاستخدام للأغراض العادية 4فقط على 

ومن ثم فإن إصدار . مليارات 7فهو حوالي . أن العالم به عدد سكان اكثر من ذلك بكثير

IPv4 ويجب علينا نشر واستخدام عناوين . ليس كافيًاIP  كما أن العديد . 6من الإصدار

من سجلات الإنترنت الإقليمية تعمل على مسألة التوعية والتبشير، إن جاز لي تسمية 

 . 6من الإصدار  IPالأمر بهذا، من أجل تشجيع الناس على نشر واستخدام 

يجب على مجلس إدارة  --الداخلية، فإن مجلس الإدارة  ICANNأما من حيث لوائح 

ICANN أما من حيث مذكرة . الحرص على مراجعة منظمات الدعم كل خمسة أعوام

، فسوف تقوم منظمة مصادر الأرقام ICANNالتفاهم بين سجلات الإنترنت الإقليمية و

NRO نوات إلى الآن وقد مرت خمس س. بتنظيم تلك المراجعة لمنظمة دعم العناوين

، أو منظمة دعم NROومنظمة . 2011منذ المراجعة الأخيرة التي أجريناها في 

، أيهما تودون رؤيته، سوف تصدر قريبًا دعوة لتقديم المقترحات إلى ASOالعناوين 

 . المنظمات المعنية بتنفيذ تلك المراجعة

 . شكرًا

 

أي منظمة  ccNSOالمتحدث التالي معنا هو كاترينا ساتاكي، رئيسة . شكرًا لك، آلن براد وايت:

 . دعم أسماء رموز البلدان

 

 . شكرًا جزيلاً لكم   كاترينا ساتاكي:

وقبل أن أبدأ إحاطتي لكم، هل لي أن أطلب ممن يمثلون نطاقات . طاب مساؤكم جميعًا

ccTLD أعماقهم أنهم يمثلون  أو نطاقات المستوى الأعلى لرموز البلدان أو يشعرون في
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أنا سعيد بحضوركم . القليل. شكرًا جزيلاً لكم. حسنًا. برفع أيديهم ccTLDنطاقات 

 . جميعًا

ذات  ccTLDنطاق  30لاتيني وأكثر من  ccTLDنطاقات  249وفي الحقيقة، هناك 

ولكن كما يقول . وبعض النطاقات كبيرة والبعض الآخر صغير بالفعل. IDNأسماء 

 ccTLDنطاق  --رمز البلد  --وأنا من لاتفيا، وأعتقد أن . فإن الحجم لا يهمالحكماء، 

وأعتقد أنه لن يكون من الإنصاف القول بأن عدد الأشخاص القاطنين في البلد . LVوهي 

دقيقة في شوارع حيدر أباد في  50هو نفس العدد الذي يمكنكم مقابلته خلال نزهة لمدة 

 . ظهيرة يوم سبت مزدحم

مليون اسم  112 --اسم نطاق  112تدير أكثر من  ccTLDأعتقد جميع نطاقات لكنني 

 . نسيت كلمة هامة للغاية هنا. عذرًا. نطاق

نعم، كما أوضح براد بالفعل لي، أنا كاترينا ساتاكي، رئيسة منظمة دعم أسماء رموز 

البلدان وهذه هيئة تم إنشاؤها من أجل مديري نطاقات المستوى الأعلى لرموز . البلدان

 . وبمعرفة هؤلاء المديرين

على أن هذا هو الاجتماع الأول بعد عملية  --لقد تم التأكيد عدة مرات بالفعل على أن 

هل قمنا بتنفيذ الأعمال  --ومن ثم فإن السؤال هو كيف لنا في المجتمعات المتعددة . النقل

ء التي سأحاول الإجابة الداخلية وهل نحن على استعداد لمواجهة التحديات؟هذا من الأشيا

 . عنها خلال كلمتي اليوم

لقد رحبنا بعدد من الأعضاء  --حيث إن آخر إحاطة لنا كانت منذ عام مضى، فقد أضفنا 

وهذا عدد متحفظ . ccNSOعضو في منظمة  161الإضافيين، وهناك في الوقت الحالي 

أكثر من نطاقات يديرون نطاقين اثنين أو  ccTLDللغاية حيث إن بعض مديري نطاقات 

ccTLD . لكن حتى من ليسوا أعضاء، فإنهم ناشطون للغاية كما أنهم مرحب بهم دائمًا

 . ، وهم يشاركون بالفعل في هذا العملICANNللمشاركة في أعمال 

وقد بدأنا اليوم بالفعل جلساتنا مع اليوم الفني وسوف نواصل العمل مع يومين آخرين 

ولكن على الرغم . ن ذلك في الغد ويوم الإثنين، وسوف يكوccNSOلأعضاء منظمة 
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، إلا أننا نرحب دائمًا بمشاركة كافة نطاقات ccNSOمن الاسم، أي اسم اجتماع أعضاء 

ccTLD  في الاجتماع والمشاركة في أعمالccNSO . 

وقد يبدو هذا غير معقول بالنسبة لمجموعة بهذا التنوع، واسمحوا لي أن أؤكد لكم أن 

ولكن إذا ما وضعنا كل . تمثل مجموعة متنوعة من الأشخاص بالفعل ccTLDنطاقات 

فسوف يظلون . هؤلاء الأشخاص في حجرة واحدة، فليس عليك أن تحكم الإغلاق عليهم

قابعين في الغرفة ليومين ويناقشون المشكلات، وفي النهاية سوف يزداد حبهم لبعضهم 

 ccTLDسوف أطلب من نطاقات ومن ثم، . البعض، وهو الأمر الذي قد يسبب الدهشة

تلك في القاعة رسم ابتسامة على وجوههم والموافقة والتظاهر على الأقل الآن بأنهم 

 . يوافقون ويحبون بعضهم البعض، لأننا كذلك بالفعل

إذن ما هو ذلك الشيء الذي يجمعنا على قلب رجل واحد؟وبغض النظر عن طريقة 

ر حجمنا أو أي هيكل آخر، أو أية طريقة تنظيمنا، وبصرف النظر عن مدى صغر أو كب

بخدمة  ccTLDيتم بها تجميعنا، فإن لدينا هدف واحد مشترك، وهو أن يقوم كل نطاق 

وجميعنا يضمن بأن سياساته وممارسات المحلية تحظى . مجتمع الإنترنت المحلي التابع له

ستعداد لمواجهة وما يجعلنا أقوياء، ويجعلنا نؤمن بأننا على ا. بالمراعاة والاحترام

وعلاوة . التحديات بعد عملية النقل، أننا نعرف بأننا مختلفون ونقبل حقيقة أننا مختلفون

على ذلك، فإننا على استعداد للتعلم من بعضنا الآخر ودعم بعضنا الآخر مع الإقرار 

 . باختلافنا

 تعمل جاهدة على تمهيد ccNSO، كانت منظمة IANAومنذ الإعلان عن عملية نقل 

 IANAوضمان استقرار ومساءلة وظائف تسمية  ccNSOالطريق أمام مساءلة منظمة 

وأنا أعتقد أن هذه الإنجازات بمثابة أمثلة على قوتنا التي . في عالم ما بعد عملية النقل

بقرارهم  GNSOوأود أن أغتنم هذه الفرصة لتهنئة زملائنا من . كنت أتحدث عنها

وقد عرفت منظمة . فهذا اختيار رائع. ICANNالحكيم اختيار بيكي بير في مجلس إدارة 

ccNSO  ليس  --على مدار سنوات، وهي واحدة من الأشخاص الذين  --عن بيكي بير

ولكن أيضًا مع إنشاء منظمة دعم أسماء رموز البلدان  ICANNفقط مع مؤسسة 

ccNSO .راتها ومن نصائحها الحكيمة على مدار الوقت، وقد استفدنا جميعًا من خب

إذن فقد خدمت في . وكما تعلمون، فإن بيكي عضو استثنائي ومتفانٍ ومجتهد في المجتمع
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بجهد جهيد على مدار العديد من الأعوام، ومن الطبيعي الآن الانتقال  ccNSOمجلس 

 . اإلى مجلس الإدارة والتحقق من أن كل شيء في وضعه الصحيح هناك أيضً 

وفي بعض الثقافات، فإن اللؤلؤ هو . إذن فمدينة حيدر أباد مشهورة بأنها مدينة اللآلئ

أتمنى لكم . إذن دعونا نتأكد من أننا نعمل جميعًا باحترام وحكمة متبادلين. رمز الحكمة

 . شكرًا. اجتماعًا موفقًا

 ] تصفيق [

 

ات الدعم هو جيمس بلاديل، رئيس المتحدث الأخير من منظم. شكرًا لك، كاترينا براد وايت: 

GNSOأي منظمة دعم الأسماء العامة ، . 

 

أنا جيمس بلاديل، ومرحبًا بكم في اجتماع حيدر أباد حيث يوم السبت يبدو . شكرًا، براد جيمس بلاديل: 

منشغلة للغاية هنا في  GNSOولن تندهشوا إذا ما سمعتم أن . بقوة وكأنه يوم الإثنين

ولدينا في الوقت الحالي عشر عمليات نشطة لوضع السياسات في . ICANN57اجتماع 

لكنني أود التركيز على هذا الجانب . مراحل مختلفة من دورة حياة عملية وضع السياسات

 . على العمليات الأربعة النشطة هنا في حيدر أباد

خدمة دليل في البداية لدينا خدمات دليل التسجيل من الجيل التالي، والمعروفة أيضًا باسم 

 --التي تسعل إلى تحديد المتطلبات الخاصة  PDPوهذه إحدى عمليات . RDSالتسجيل 

والأغراض الخاصة بجمع والحفاظ على بيانات التسجيل وتوفير إمكانية الوصول إلى تلك 

كما تضع المجموعة في اعتبارها دائمًا تغيير المشهد العام للخصوصية والنظر . البيانات

وهي تقوم بهذا الأمر من . وحماية تلك البيانات الخاصة بجهات الاتصالفي الضمانات 

 . 2014التي قدمت التوصيات في عام  --خلال استخدام إرشادات مجموعة عمل الخبراء 
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من أجل الرجوع خطوة للوراء وإلقاء نظرة  PDPبعملية  GNSOوتنادي منظمة 

 --ا هي المتطلبات الأساسية شمولية على بيانات التسجيل وتطرح سؤالين نوعيين، م

 . وهل هناك أية سياسة جديدة مطلوبة لتلبية تلك المتطلبات gTLDلبيانات تسجيل نطاقات 

بخصوص الجولات التالية من نطاقات  PDPالأمر التالي وهو عملية وضع السياسات 

gTLD  الجديدة، واستخدام الجولات السابقة من نطاقاتgTLD  كأساس، وتقوم هذه

وعة بفحص طبيعة التغييرات والتوضيحات والتعديلات والتنقيحات التي سوف المجم

وسوف تقوم هذه . تكون مطلوبة من أجل إتاحة الفرصة أمام الجولات التالية بالمواصلة

المجموعة بإصدار توصيات للسياسات من شأنها تعديد السياسة الأصلية وأيضًا عرض 

  .إرشادات التنفيذ لتلك الجولات التالية

أما العملية الثالثة فهي مراجعة آليات حماية الحقوق في جميع نطاقات المستوى الأعلى 

المرحلة الأولى وهي فحص . ويتم الآن إجراء هذه المجموعة على مرحلتين. العامة

الجديدة،  gTLDوالتحقق من تلك الآليات الخاصة بحماية الحقوق الموجودة في نطاقات 

ودار مقاصة العلامات  URSعليق السريع الموحد وعلى وجه الخصوص نظام الت

وبعد . تلك الآليات الخاصة بحماية الحقوق فعالة أم لا --التجارية، وفهم ما إذا كانت هذه 

وهي عبارة  2إلى المرحلة  -في مرحلة ما أعتقد أنها في العام المقبل-ذلك سوف تنتقل 

وهذه هي . UDRPطاقات عن فحص للإجراءات الموحّدة لتسوية نزاعات أسماء الن

عملية الفحص الاولى للإجراءات الموحّدة لتسوية نزاعات أسماء النطاقات منذ اعتمادها 

وبعد ذلك في النهاية، لدينا عملية وضع السياسات أخرى مفتوحة ألا وهي . 1999في 

غير الحكومية إلى الحقوق التصحيحية، وهي طريق -وصول المنظمات الدولية الحكومية

في القول بهل من الممكن استخدام آليات حماية الحقوق الحالية مثل الإجراءات طويلة 

الموحّدة لتسوية نزاعات أسماء النطاقات أو نظام التعليق السريع الموحد من أجل تلبية 

احتياجات المنظمات الدولية الحكومية والمنظمات الدولية غير الحكومية في حماية 

 . أسمائها على الإنترنت

لما بعد نقل  ICANNنلقي نظرة على دورنا في هيئة  GNSOلنهاية، فإننا في وفي ا

والمجتمع صاحب الصلاحيات، ونقوم كذلك على فحص والاطلاع على  IANAوظائف 

 . اللوائح الداخلية المنقحة وكيفية تنفيذها في لوائحنا الداخلية وفي إجراءات التشغيل لدينا
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في تمام  6وم الإثنين، كما ترون هناك، في الردهة كما أن لدينا اجتماع مجلس مفتوح ي

وأنا أدعو الجميع للحضور، والحضور الفعلي والمشاركة في مجموعات . 1:45الساعة 

تُجري أعمالها من خلال  GNSOعلمًا بأن . عمل عملية وضع السياسات هذه

وإذا ونحن نعتمد على مشاركات المتطوعين من أجل تنفيذ هذه الأعمال، . المتطوعين

الجديدة، أو  gTLDتعذر عليكم العثور على شيء ما على تلك القائمة الشيقة في نطاقات 

، فربما ترغبون في سؤال أنفسكم هل أنتم على المسار WHOISحماية الحقوق أو 

الصحيح بالنسبة للعمل أم لا لأنني أعتقد أن هذه هي نفس الموضوعات الأكثر سخونة 

لكنني أشجع أي أحد في المجتمع يهتم لهذه . ICANNقيد النقاش في أي اجتماع محدد لـ 

وأعتقد أن . شكرًا. GNSOالموضوعات بالمشاركة والانضمام للعمل الذي تقوم به 

 . معنا بروس بعد ذلك --التالي 

 

إذن لقد طلبت تقديم إحاطة مبسطة حول أولويات مجلس الإدارة هذا . شكرًا لك، جيمس بروس تونكين: 

وأعتقد أن مجلس . لقد قلت بأن تشعر وكأن اليوم يوم الإثنين --وذكر جيمس أن . الأسبوع

وبالعودة . فنحن في اجتماع بالفعل منذ ثلاثة أيام .الإدارة يشعر وكأن اليوم يوم الخميس

إلى شهر سبتمبر فقد عقدنا اجتماعات لعدة أيام في بروكسل حيث اجتمع مجلس الإدارة 

 . وكان ينظر في قضايا مختلفة

ولإعطائكم فكرة موجزة عما دأب مجلس الإدارة على العمل عليه أو الموضوعات ذات 

، فإن هذا يشمل تنفيذ اللائحة الداخلية الجديدة، والنظر في الأهمية بالنسبة لمجلس الإدارة

النتائج الأخيرة لهيئة المراجعة المستقلة بالإضافة إلى كيفية وضع تلك النتائج في الاعتبار 

 . في التحسينات على عمليات إعادة النظر التي يقوم بها مجلس الإدارة

لدولية لدينا بالإضافة إلى طريقة لقد كنا نناقش الأهداف الخاصة بمسئولي المشاركة ا

لقد كنا نعمل على تأسيس علاقة جيدة . جعل تلك الأهداف أكثر فاعلية في تحقيق التقدم

ويشمل ذلك إقرار أدوار ومسئوليات واضحة لعملية اتخاذ . مع المدير التنفيذي الجديد

ء نظرة أبعد وقد كنا بصدد البدء في إلقا. القرارات بالإضافة إلى تحديد أهداف واضحة

من ذلك كجزء من التأكيد التالي على عملية التخطيط الاستراتيجي، وكنا ننظر في 
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الأهداف الاستراتيجية مثل التحقق من أن العمليات الخاصة بوضع السياسات وتنفيذها 

فعالة، والنظر في التغييرات الحادثة في أسواق معرّفات الإنترنت مثل أسماء النطاقات 

، والنظر في ICANNالنظر في مخاطر الأمن ذات الصلة بخدمات ، وIPوعناوين 

 . تطوير الممارسات والقوانين ذات الصلة بحقوق الإنسان والخصوصية وإنفاذ القانون

الآن في الفترة المتبقية في حين أن مجلس الإدارة معنا هنا وعلى الأقرب  --كما أننا ننظر 

ها مع أجزاء من المجتمع، وهذا واحد سوف يحضر الاجتماعات المتنوعة المقرر عقد

كما أننا نتطلع للحصول على التعقيبات والملاحظات والاستماع بشغل لما يجب . منها

 . على أعضاء المجتمع قوله لنا

وأود أن أختم كلمتي بالتركيز على موضوع التعقيبات والملاحظات وأشجع الجميع بالفعل 

والآن، هذا تعقيب بناء، كما تعلمون، . لقيام بذلكأن يقدموا تعقيبات وملاحظات بناءة عند ا

وبالتأكيد فإن مجلس الإدارة يرحب دائمًا بالتعقيبات والملاحظات، ولكن هناك الكثير من 

حيث يقدم المشاركون الملاحظات . التعقيبات والملاحظات التي تصدر في هذا المجتمع

كما . ك عدد كبير منهاوهنا ICANNوالتعقيبات إلى أعضاء فريق العمل في منظمة 

أنهم يدعمون كل من أعمال وضع السياسات وأيضًا تنفيذ السياسات التي تضعونها، 

لكن الرجاء التركيز على تقديم تلك التعقيبات . وبالتأكيد يرحبون بالتعقيبات والملاحظات

 . والملاحظات بشكل بنّاء

تعقيبات والملاحظات إلى وبالمثل، لدينا مئات المتطوعين هنا، والمتطوعون يقدمون ال

بعضهم الآخر، وذلك من خلال عملية وضع السياسات وأيضًا إلى القيادة في مجموعات 

وأؤكد مرة أخرى على تقديم تعقيبات وملاحظات بنّاءة في بيئة يمكن . المتطوعين

للمشاركة الترحيب بتلك التعقيبات والملاحظات فهذا أمر هام في تشجيع المزيد من 

فإذا كان التعقيب أو الملاحظة قاسية أو لم يتم تقديمها بطريقة عادلة ومهذبة،  .المتطوعين

وقد اجتمعت لجنة التعويضات مع محقق الشكاوى الأسبوع . فسوف تفقدون متطوعين

الحالي ووجدت أن غالبية الشكاوى السائدة التي يتلقاها محقق الشكاوى عبارة عن شكاوى 

ن متطوعون يشتكون من طريقة معاملة متطوعين إذ. حول أعضاء المجتمعات الأخرى

ومرة أخرى، هذا من الأشياء التي بدأنا النظر فيها، وسوف ترون أن مجلس . آخرين لهم

الإدارة قد مرر قرارًا اليوم بمسودة تمهيدية لمدونة سلوك حول إجراءات التعامل مع 
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نشجع المجتمع بالفعل  لكنها من الأشياء التي ندركها تمامًا، ونحن. التحرش والمضايقة

 . على الالتفات إلى هذه المسألة أيضًا

 . وبذلك، سوف أتوقف

 

وسوف يكون رام موهان أول من يقوم على . سوف نتلقى الأسئلة الآن من الحضور براد وايت: 

 . رام. تنسيق أعمال مجلس الإدارة

 

في صف عند الميكروفون بحيث هل يمكنني سؤال الزملاء بالانتظام . شكرًا جزيلاً لكم رام موهان: 

وأيضًا كتذكير لكم، المنتدى العام اليوم . يمكننا البدء في الاستماع للأسئلة والمشكلات

لكن سوف يكون هناك . دقيقة 30هذا الجزء من السؤال/الإجابة مقرر لها  --مقرر في 

لمدة  صباحًا، والذي سوف يعقد 11:00منتدى عام ثانٍ يوم الثلاثاء في تمام الساعة 

لذلك إذا نفد منا الوقت اليوم في طرح الأسئلة وتقديم التعليقات، فسوف تكون . ساعتين

 . هناك فرصة أخرى يوم الثلاثاء

وقبل أن أرحب بأول مشارك للتحدث في الميكروفون، أردت أن أغتنم هذه الفرصة في 

دت وقد أر. ICANNمشاركة بعض ما لدي من أفكار حول هذا الاجتماع الخاص بـ 

مرة أخرى، سوف  --وحيث إنها . مشاركة ما لدي من أفكار بلغتي الأصلية، التاميل

 . ترون ذلك على الشاشة

 [ يتحدث بلغة التاميل ]

 . وأنت أول المشاركين. شكرًا

 

. وأنا أعمل لدى المجلس الأمريكي للأعمال الدولية. أنا باربرا وونر. شكرًا جزيلاً لكم باربرا وونر:

 . ICANNونحن عضو في دائرة أعمال 
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، وفقًا لما نطلق على USCIBوقد شارك مجلس الولايات المتحدة للأعمال التجارية 

وقد  ICANNومقترحات مساءلة  IANAأنفسنا، بنشاط في مراجعة المجتمع لعملية نقل 

مارس وسرنا مواصلة العمل على عملية النقل  10صادقنا بحماسة على مقترح النقل في 

 . في الأول من أكتوبر

وقد ظللنا بدون تغيير في ضوء أن هذه الخطة الموضوع من جانب المجتمع سوف تخدم 

بشكل أفضلن بالإضافة إلى الانفتاح  DNSالاستقرار والأمن والمرونة المستمرة لنظام 

الأساسي للإنترنت، وسوف يوفر كل منها الشروط الضرورية لابتكار الأعمال المتواصلة 

يستحق الإشادة بنفسه  ICANNعلمًا بأن مجتمع . و الاقتصادي والمزايا المجتمعيةوالنم

على ما قدمه من روح تعاونية ومتفانية وبدون كلل آتت أكلها في نهاية الأمر متمثلة في 

 . هذا الإنجاز

وخلال مراسم الافتتاح صباح اليوم، أكد متحدث تلو الآخر على أهمية عملية أصحاب 

 . ICANNعددين في تقديم هذه الخطة البارزة لمنظمة المصلحة المت

وقد أشار السيد ماربي على وجه الخصوص ببراعة شديد إلى هذا الأمر بأنه مشروع 

الاعتراض  USCIBولا يمكن لمجلس الولايات المتحدة للأعمال التجارية . سلام للعالم

منتديات  على هذا الوصف، ونحن نرى أنه من خلال الفرصة المتاحة عن طريق

ICANN  العامة، يجب علينا التأكيد على ذلك إلى مجتمع عالمي مستمع، ويشمل ذلك

وحوكمة  DNSالعديد من الجهات والكيانات الفاعلة التي تحث على تحقيق إدارة 

الإنترنت بشكل أوسع بموجب الرقابة من حكومة أو هيئة حكومية في وقت مواجهة فاعلية 

 . ددين لتحديات في المنظمات المتنوعةنموذج أصحاب المصلحة المتع

تسليط الضوء على جدوى ونجاح  ICANNونحن نعتقد أن من المهم والمناسب لمجتمع 

عملية أصحاب المصلحة المتعددين التصاعدية في تطوير إطار عمل معقد وصلب في 

 --نفس الوقت من شأنه مواصلة 

 ] المؤقت يصدر صوتًا [
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إذن سوف أطلب من مجلس الإدارة الحفاظ على أعلى . ضمان الإشراف المناسب --

مستوى تضمين وشفافية في الحسبان أثناء التنقل في بعض المناطق غير المؤهلة لأن هذا 

كمؤسسة قابلة للمواصلة لأصحاب المصلحة  ICANNفي حقيقة الأمر سوف تميز 

تولي مسئولية  المتعددين، في مقابل العديد من المؤسسات الدولية التي تتنافس من أجل

 . شكرًا. مساحة حوكمة الإنترنت

 

 . شكرًا   ستيف كروكر:

 

 . شكرًا لك، باربارا   رام موهان:

 

 . ، ولكني أطرح أسئلتي بصفتي الشخصيةAmazonكريستينا روزيت، من سجل  كريستينا روزيت:

يكون  كان هناك بعض النقاش حول إمكانية اتخاذ مجلس الإدارة قرارًا في هذا الاجتماع

الملحمة الطويلة الخاصة  -على الأقل من وجهة نظر مجلس الإدارة-له هدف إنهاء 

المكونة من حرفين، إذن أسئلتي هي:أولاً، هل هذا  ASCIIبإطلاق مجموعات 

 صحيح؟وثانيًا، إن كان صحيحًا، في شكله الحالي، ما الذي سينفذه هذا القرار؟

 

 تترك التعليق لشخص آخر؟كريس، هل تود التعليق أم    رام موهان:

 

 . ستيف، تفضل. أعتقد أن على ستيف تولى الكلمة، ربما   كريس ديسيبان:
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لا أدري إن كان هذا خبرًا سارًا أم سيئًا بالنسبة لكم، لكن الإجابة لا، فنحن لا ننوي  --إن  ستيف كروكر:

 --وإلى حد ما  ونحن ندرك أن هذا الأمر مستمر. التطرق إلى هذا الأمر على الأقل الآن

إننا مهتمون للغاية بهذا الأمر كما أنه يحظى بكامل . مشكلة شائكة --أكثر من مجرد 

اهتمامنا، لكنها من المواقف التي نريد أن نتحلى فيها بالحرص الشديد لما نقوم به، في مقابل 

ي اتخاذ وأنا أدرك أنه ليس سريعًا جدًا بالنسبة لأي شخص، لكننا نظرنا ف. السرعة الشديدة

إذن فهذا . هيا بنا نتأكد من دراسة ذلك" --بعض الإجراءات القوية وقلنا، "حسنًان هيا بنا 

ولكنني لا أتوقع . ونحن نعمل على ذلك بجهد شديد، في حقيقة الأمر. الأمر في قمة أولوياتنا

  .أننا سوف نقوم بحل عقدة جوردان هذا الأسبوع

 

 . ضيحوأشكرك على التو   كريستينا روزيت:

 

 . أجل   ستيف كروكر:

 

 . كريس؟تقدم من فضلك. شكرًا   رام موهان:

 

 . الهند -وأنا من مجتمع الإنترنت في تشيناي. اسمي سيفاسبرامانيان. حسنًا سيفاسبرامانيان موثوسامي:

أحد المشكلات الأكثر حساسية في حوكمة الإنترنت تتعلق بكيفية التعامل مع البيانات، 

مع الكثير من البيانات الحساسة للمستخدمين عن طريق بيانات  ICANNوتتعامل 

 . المسجلين

ولدينا في نظام حالي يستخدم في جمع وتخزين والوصول إلى بيانات المسجلين، وإذا ما 

تجاوزنا النمط الحالي في جمع البيانات واستعارة مفهوم من القطاع المصرفي له طريقة 

تلك البينات الحساسة لا  --اقات الائتمان فإن البيانات في تجميع البيانات في معاملات بط
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تذهب إلى أي أحد سوف البنك، فإذا ما أمكننا استعارة ذلك المفهوم ونحاول تنفيذ نظام 

بإدارة الجزء الأكثر حساسية والأكثر خصوصية في بيانات  ICANNتقوم من خلاله 

موفر  --صول إلى السجل المسجلين مشمولة في نظام يتم بموجبه منح طبقات من الو

خدمة السجل والسجل والموزع، وبعد ذلك سوف يكون لدينا نظام عالمي للتعامل الآمن 

 . والعادل مع بيانات المسجلين

 . LDAPكما أنني طرحت ذلك على قائمة بريدية منذ ما يقرب من شهر على الوصول إلى 

 . شكرًا. ريقة أكثر براعةوأنا أطلب من مجلس الإدارة إلقاء نظرة على ذلك وفحصه بط

 

 . شكرًا لك، سيفا، على هذا السؤال   رام موهان:

بدلاً من الرد من مجلس الإدارة، هل لي أن أسأل جيمس في حقيقة الأمر إن كان يريد 

 . تقديم إجابة أولى على ذلك، لأنه يبدو وأن هناك بعض المشكلات الموجهة ناحية السياسة

 

في حقيقة الأمر، فإن ما ذكرته بالوصف هو روح وصميم بعض الأعمال . امشكرًا لك، ر جيمس بلاديل:

نظام بيانات التسجيل، عملية  --الجارية في الوقت الحالي في بيانات سجل من الجيل التالي 

وضع السياسات لخدمة دليل التسجيل التي لدينا الآن جارية، وتلك هي المسائل الخاصة 

التحقق مما إذا كان وصولاً عن طريق بوابة  --الاتصال وتوفير بتوفير الضمانات لبيانات 

هو جوهر  --وكل هذا . أو مستويات وصول متباينة لأغراض متفاوتة سوف يكون مناسبًا

 --ولب ذلك العمل، ومن ثم فإنني أشجعكم ربما على إلقاء نظرة على تلك المجموعة 

المزيد من  --ويمكننا استخدام  .بالإضافة إلى المشاركة بأفكاركم في تلك المجموعة

  .المشاركات مثل هذه

 

 وبالنسبة للسؤال السابقة من كريستينا، هل لديك توضيح، ستيف؟. شكرًا لك، جيمس رام موهان:
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لقد أوقعت نفسي في ارتباك بالاستماع لك وقد ركزت . كريستينا، أدين لك باعتذار. أجل ستيف كروكر:

مختلفة بالكامل وهي المنظمات الدولية الحكومية، وتلك من في حقيقة الأمر في مشكلة 

 . المشكلات التي أمضينا الكثير من الوقت فيها

 . الإجابة المختصرة على سؤالك هي تمامًا عكس ما قدمته لكم

 --لقد أخضعنا هذه المسألة للتحكم، في رأينا، وسوف يكون هناك قرار، ومن ثم فإنني 

خجلاً، وليس هناك ما يمكن القيام به سوف العودة إليكم  أنا أعتذر، وقد احمر وجهي

 . سريعًا

 . ومن ثم أقدّر فرصة تصحيح السجل هنا

 

 . من فضلكم. شكرًا   رام موهان:

هناك سؤال من منطقة المشاركة عبر الإنترنت، ومن ثم اسمحوا لي بتمريره إليك مرة 

 . أخرى، براد

 

 . برايد، من تورونتو-من توماس ماك لدينا سؤال. شكرًا لك، رام براد وايت:

مؤخرًا تقريرًا يسرد بالتفصيل المبالغ المدفوعة للمدير التنفيذ  ICANNأصدرت 

نظير عملهم في مجلس الإدارة، بالإضافة إلى  ICANNوأعضاء مجلس إدارة 

وقد تفاوتت المبالغ بشكل كبير، في كل من تكاليف السفر الإجمالية . مصروفات السفر

 . تغطية تلك التكاليفوكيفية 

كما أشار التقرير إلى أن أعضاء مجلس الإدارة لم يسافروا فقط إلى اجتماعات ذات صلة 

من بيده تقرير . ICANN، ولكن طلبوا حضور اجتماعات أخرى على نفقة ICANNبـ 

الموافقة على الرحلات خارج السياق وما هي المعايير المستخدمة عند تحديد قرار 
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تمويل تلك الرحلات؟هل أعضاء مجلس الإدارة مطالبون باتباع إرشادات  الموافقة على

المجتمع المطالب بها المسافرون الآخرون مدفوعي الأجر عندما يتطرق الأمر إلى السفر 

 والإقامة؟

 

 . شكرًا لك على هذا السؤال الصعب للغاية   رام موهان:

 . ستيف، أعتقد أن هذا هو السبب في أنك رئيسنا

 [] ضحك 

 

وإنفاق أكبر  --لقد دأبتُ على محاولة التعرف على أقصى مبلغ للسفر في كافة الدرجات  ستيف كروكر: 

 . قدر من المال من أجل توفير تغطية لزملائي المسافرين من مجلس الإدارة

 . أنا غير جاد، في حقيقة الأمر، حيال ذلك

متفاوتة إلى حد كبير، جزئيًا بسبب وهي مسألة . ثانيًا، لدينا قدر لا بأس به من التعليقات

 . توافر الوقت المتاح، والاهتمام

المشاركين في مجلس الإدارة لديهم أعمال يومية بالفعل وغيرهم  --بعض الأشخاص في 

 . متقاعدون أو لديهم وقت متاح

الجزء الأهم في ذلك هو تحقيق توازن بين المشاركة النشطة لأعضاء مجلس  --وهناك 

ذين يخصصون قدرًا كبيرًا من الوقت والطاقة والالتزام الشخصي لإنجاز الإدارة، ال

أفضل المهام قدر الإمكان، والكثير من ذلك ينطوي على عمليات توعية، في مقابل 

 . الحصول على درجة من الانضباط حول ذلك كله

نحن . ونقوم بمراجعة سياسات السفريات دوريًا. وهذه مسألة نأخذها على محمل الجد

لآن في عملية إلقاء نظرة أخرى على مكان تحقيق هذا التوازن والتعرف على كيفية ا

 . مقارنة ذلك بالميزانية
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فلدينا أشخاص . كما أن هناك بالطبع فارق كبير في تكلفة السفر لمختلف الأشخاص

يعيشون في أستراليا، على سبيل المثال، حيث لا يمكنك الذهاب إلى أي مكان دون إنفاق 

من الأموال في مقابل من يعيشون في أوروبا حيث يمكنك الذهاب إلى عدة أماكن  الكثير

 . بتكلفة زهيدة إلى حد ما

 . إذن فهذه من المسائل التي ننظر فيها، في حقيقة الأمر، إلى حد ما

وهي . والمنشور الذي تنظرون فيه الآن واحد من المنشورات التي يتعين علينا نشرها

إذن ليست هذه أفضل وثيقة . نها تمثل فترة زمنية تتباطأ قليلاً كما أ --حاصل مجموع 

 --يمكن النظر فيها للحصول على أحدث المعلومات 

 ] المؤقت يصدر صوتًا [

وليس لها أي مستند خاص يقوم بذلك، لكنه من الموضوعات التي نراقبها عن قرب،  --

 . أجل. ونحن سعداء بتولي المسئولية عنها

 

 . نني أريد فقط تقديم قدر أكبر من التفاصيل يزيد عن ذلكإ   شيرين شلبي:

 ICANNفهناك بشكل أساسي أربعة أنواع من المناسبات التي يطالبَ فيها مجلس إدارة 

 . بالسفر

 . ICANNإحداها السفر من أجل اجتماعات 

حيث يسافر مجلس  ICANNثانيًا، لدينا كذلك ثلاثة اجتماعات في كل عام بين اجتماعات 

 . دارة إلى تلك الاجتماعاتالإ

، بقيادة المدير التنفيذي، حضور عضو ICANNأما الفئة الثالثة فهي عندما تطلب منظمة 

سواء التحدث في أي من . من مجلس الإدارة كجزء من وفد رسمي له دور محدد للغاية

 . الاجتماعات أو المشاركة في إحدى الهيئات أو مجموعة متنوعة من الأسباب
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هاية، فإن الفئة الرابعة تكون عندما تتم دعوة أحد أعضاء مجلس الإدارة مباشرة وفي الن

من أي من المجتمع أو منتدى أو فعالية ما من أجل دور محدد للغاية، وفي تلك الحالة، 

إذن هذه الأنواع الأربعة . يكونون بحاجة للحصول على الموافقة من أجل حدوث ذلك

بالغة قبل الموافقة على ما إذا كان على عضو مجلس الإدارة  للفئات التي تتنظر فيها بعناية

 . شكرًا. السفر أو لا إلى تلك المواقع

 

 . وسوف نتناول سؤالك، سيدي. شكرًا   رام موهان:

 

شكرًا لكم على . ICANNأنا زميل في . معكم مبشر من باكستان. طاب مساءكم. مرحبًا مبشر حسن: 

 . إعطائي هذه الفرصة للحضور هنا

أريد أن أعرف فقط ما هي العوائق أو . RSSACوالسؤال مرتبط مباشرة بلجنة 

مناطق  --التأثيرات التي تواجهكم في التعرف على العدد الفعلي لمناطق الجذر التي 

 . الجذر التي تطلبونها

هل تحاجون لعدد أقل من مناطق الجذر أو هل يمكنكم الحصول على المزيد من مناطق 

 الجذر؟

 ناك أية جهة تنظيمية أم أن لديكم هيئة تنظيمية تحكم أو تتحكم في ذلك؟وهل ه

 . شكرًا

 

 . هذا سؤال آخر جيد جدًا، وأنا سعيد لأن معنا هنا تريبتي. شكرًا جزيلاً لكم رام موهان:

 



 AR  1المنتديات العامة  –حيدر أباد 

 

 44من  34صفحة 

 

الأول . فهناك سؤالان، على ما أعتقد. إذن مرة أخرى، هلا أعدت السؤال مرة أخرى تريبتي سينها:

  --ية تحديد حول كيف

 . أرجو منك إعادة السؤال فقط

 

العوائق أو التأثيرات التي نواجهها في التعرف على عدد مناطق الجذر المطلوبة . أجل مبشر حسن: 

 . من أجل إدارة الإنترنت في العالم بأسره

 

 أعتقد أنك تقصد خوادم الجذر، أليس كذلك؟   تريبتي سينها:

 

 . بالضبط. أجل   مبشر حسن: 

 

 والسؤال الثاني؟. حسنًا   تريبتي سينها: 

 

 . السؤال الثاني حول الهيئة أو الجهة التنظيمية التي تحكم أو تدير مناطق الجذر تلك مبشر حسن: 

 

 . خوادم الجذر   تريبتي سينها: 

إذن كما قلت لكم، نحن لا زلنا في المراحل المبكرة جدًا مما نطلق عليه التخطيط . حسنًا

ومن ثم أحد . لهذا النموذج الخاص بما يجب أن يكون عليه الحال في المستقبلالذهني 

 --ما هو  --أحد الأسئلة التي نود الإجابة عنها هو:ما هي  --المشكلات التي ننظر فيها 

نوع البنية التحتية التي نود نشرها على مستوى العالم لكي نتمكن من عرض خدمة عالية 

 . المصداقية
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تقل من عملية النظر الفعلي، في حقيقة الأمر على العديد من الحروف ومن ثم سوف نن

وقد أتينا من زاوية مستوى التأخر أو مدى السرعة التي . التي تحتاجونها وما إلى ذلك

فهذا سؤال معقد للغاية عند الإجابة عنه نظرًا لطبيعة . يجب أن يكون عليها وقت الإجابة

عند إطلاق الاستعلام  --وما يكمن بين الاستعلام . هاالنظام والطريقة التي تم إنشاؤه ب

ووصوله إلى خادم ملف الجذر، فيما بينهما هناك مجموعة كاملة من البنية التحتية التي 

 . تتجاوز في بعض الأحيان رقابتنا وتحكمنا

ومن ثم فإن هذا السؤال من الصعب للغاية الإجابة عنه فيما يخص التعرف على المستوى 

كما . لبنية التحتية التي يجب أن تكون موجودة، لكننا نقوم على وضع نموذج لذلكالفعلي ل

 . وبمجرد أن نحصل على بعض النتائج الجيدة، فسوف نقوم بمشاركتها معكم --أن 

 هل ذكرت الهيئات التنظيمية؟ --ومن حيث 

 

 --الهيئة التي يمكن أن تحكم ذلك بالفعل أو    مبشر حسن: 

 

إذن كما قلت من قبل، فإننا نبحث في البداية عن الجهة التي تتحمل المسئولية، كما . أجل تريبتي سينها:

 --نقوم بتجميع سلسلة مساءلة، ومن هذا المنطلق، سوف نقوم بإصدار نصيحة حول كيفية 

يجب أن تكون هناك . ما يجب أن يحدث والطريقة التي يجب بها التحكم في ذلك وتسييره

 --بالأحرى، وظيفة تقوم بتدقيق المشغلين في مقابل مستوى الخدمة  وظيفة، --هيئة تكون 

  .توقعات الخدمة والعناصر الفنية وما إلى ذلك

 --ومن ثم ليس من السهل الإجابة على هذه الأسئلة، ولكننا نحول القيام بالعمل ونحن 

  .ونواصل إشعار المجتمع في صورة تقارير وفي نهاية المطاف نقوم بإصدار نصيحة

 

 . شكرًا جزيلاً لكم   رام موهان:
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 . وسوف أحيل الكلمة الآن إلى ريناليا من أجل متابعة المنتدى العام

 

 . أنا ريناليا عبد الرحيم. شكرًا لك، رام   ريناليا عبد الرحيم:

 . لننتقل إلى المتحدث التالي

 

. 19أنا في الـ . أنا أرشد. العام شكرًا لكم على إعطائي هذه الفرصة للتحدث هنا في المنتدى أرشد محمد: 

وقد كنت في الآونة الأخيرة جزءًا من . وأنا أمثل المستخدمين النهائيين/القطاع الأكاديمي

لكم . المدرسة الهندية لحوكمة الإنترنت حيث تحدث العديد من أعضاء مجلس الإدارة فيه

  .أن تتخيلوا مقدار ما تعلمته حول عمليات حوكمة الإنترنت هناك

وسؤالي هو هل بإمكانكم إجراء أو دعم هذه البرامج الخاص بالتوعية والتواصل 

فأنا أعتقد أن هذه الأنشطة سوف تجذب . والمشاركة مرات أكثر من ذلك وليس فقط سنويًا

المزيد والمزيد من الأشخاص في عمليات حوكمة الإنترنت وتجعل حوكمة الإنترنت أكثر 

 . تنوعًا وعالمية

أريد أثني كثيرًا على مجلس الإدارة هناك لاختياره حيدر أباد مكان لعقد كما أنني 

 . شكرًا. اجتماعاته

 ] تصفيق [

 

 . سؤال رائع. شكرًا لك، أرشد   ريناليا عبد الرحيم:

 هل هناك أية ردود من مجلس الإدارة؟

 . نعم، رام
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هندية لحوكمة الإنترنت، وساتيش بابو أول مدرسة  --لقد كنا سعيدًا للغاية برؤية . شكرًا رام موهان:

كما . وقد رأيت أنها فكرة رائعة. وفريق جمعية الإنترنت الذي عملوا على تجميع ذلك

أعتقد . كانت هناك مدرة أخرى للإنترنت معنية بالحوكمة في مكان آخر، لكنني أتفق معك

ينا البدء في التكفير أننا في الهند لا نحتاج فقط لإنجاز هذا الأمر مرات أكثر ولكن يجب عل

في التأكد من أن المواد والمناهج متوفرة بلغات متعددة، أيضًا، حيث أن هناك عدد كبير 

من الجماهير الذين يشاركون في الإنترنت وبطرق عدة ليس فقط للأشخاص المستخدمين 

للإنترنت، ولكن أيضًا لصناع السياسات حيث يجب أن يكون لديهم فهم جيد ليس فقط 

 . لحوكمة على الإنترنت ولكن أيضًا الحوكمة خارج الإنترنتحول ا

 

 . شكرًا   أرشد محمد: 

 

 . زميلتي آشا تود الإجابة على السؤال. انتظري قليلاً، أرشد ريناليا عبد الرحيم:

 

 لقد كان من. فهي تعني لنا الكثير. أريد فقط أن أقول سريعًا جدًا، شكرًا لك على تعليقاتك آشا هيمراجاني:

 . دواعي سروري أن كنت جزءًا من المدرسة الهندية لحوكمة الإنترنت

وكما ذكر رام، فقد كانت هذه هي الأولى بالنسبة لنا وأتمنى أن يكون هناك المزيد والمزيد 

 . لذا شكراً جزيلاً . من الشباب مثلك ممن يشاركون ويستمعون ويتعلمون

 

 . شكرًا   أرشد محمد: 

 

 براد؟. أعتقد أن لدينا سؤال من مشارك عن بعد. شكرًا   ريناليا عبد الرحيم:
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، لكنه يطرح هذا السؤال SSACفهو عضو في لجنة . لدينا سؤال من روبرت غويرا براد وايت:

 . بصفته الشخصية كمستخدم للإنترنت في أمريكا الشمالية

نترنت فالوسائط الاجتماعية الآن هي المكان الذي يناقش فيه العديد من مستخدمي الإ

وطبقًا للتقديرات، فإن عدد مستخدمي الوسائط . ويشاركون ويتفاعلون مع بعضهم الآخر

 . 2018مليار بحلول  2.5مليار ومن المتوقع أن ينمو إلى  1.96الاجتماعية وصل إلى 

 Facebookهل المستخدمين على منصات وسائط التواصل الاجتماعي مثل موقع 

قادرة على المشاركة في المجتمع العام مباشرة؟إذا لم  Weiboوموقع  Twitterوموقع 

يكن الأمر كذلك، فهل يتصور مجلس الإدارة الشكل الذي يمكن أن يحدث به ذلك في 

 المستقبل؟

 

 . ALACأود أن أمرر هذا السؤال إلى آلن غرينبيرغ، رئيس . شكرًا لك، براد ريناليا عبد الرحيم:

 

 Twitterفنحن نستخدم بالفعل . يرًا في وسائط التواصل الاجتماعيأنا لست خب. شكرًا آلن غرينبيرغ:

. عدد من منصات وسائط التواصل الاجتماعي الأخرى --، وعدد من Facebookو

ولست متأكدًا مما يعنيه مقدم السؤال بكلمة "المشاركة" فبالتأكيد ما نستخدمه عبارة عن 

الأخرى للقيام بأعمالنا الفعلية؛ وهذا كما أننا نستخدم عددًا من المنصات . آلية للتواصل

على موقع  Google Docsيتراوح ما بين البريد الإلكتروني ومستندات 

ICANNWiki وبالطبع، فإننا نستخدم المؤتمرات الهاتفية . وعدد من الأشياء الأخرى

أرجو أن أكون . ICANNبشكل موسع وهي وسيلتنا الرئيسية في العمل بين اجتماعات 

 . أنا لست متأكدًا أنها ذلك. لى سؤالكقد أجبت ع
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 . شكرًا لك، آلن   ريناليا عبد الرحيم:

، يمكنه الإجابة عن السؤال الخاص ICANNهل هناك عضو في فريق العمل، في منظمة 

بوسائط التواصل الاجتماعي عن هذه النقطة؟أو يمكننا الرجوع مرة أخرى خلال المنتدى 

 لا؟. بالإجابات 2العام 

 . إذن، التالي من فضلكم .حسنًا

  

في البداية أريد . أنا ماري أودوما من أفريقيا، وعلى وجه الخصوص من نيجيريا. شكرًا ماري أودوما:

وشكرًا لجميع من عمل بجهد شديد . تهنئة مجلس الإدارة والمجتمع على إتمام عملية النقل

 . وطاقتهم في ذلكوأنا أعرف أن الناس خصصوا من وقتهم . لإتمام هذا العمل

الجديدة الحساسة  gTLDلكنني أود أن ألفت انتباه مجلس الإدارة إلى مشكلة نطاقات 

لقد كنا نقوم . بالنسبة لمنطقتي، ألا وهو السلاسل ثنائية الأحرف والأسماء الجغرافية

. ICANNبعملية التبشير ونطلب من حكومتنا ومجتمعاتنا الإقليمية المشاركة في 

واكتشفنا أننا كلما تكلمنا أكثر عن الموضوع، كان الاهتمام بها أقل بسبب عدم فهمهم 

كما أنهم لا يفهمون السبب وراء وجوب إعطاء السلسلة . ICANNللأنشطة التي تتم في 

فأنا أطالب مجلس الإدارة  --ولهذا السبب، فإنني . الخاصة بهم لشخص آخر من أجل بيعها

تطالبنا  GDDا للاطلاع على حقيقة أن شعبة النطاقات العالمية بتدوين هذا الأمر وأيضً 

بالتعرف على ما إذا كان هناك تخفيف بالنسبة لسلسلتنا أو أن تشابه سلسلتنا لا يعطي 

 . إشارات صحيحة لمنطقتنا

لذلك فإن حكوماتنا غير موافقة تمامًا على حقيقة أن الأسماء الجغرافية يجري إطلاقها 

ومن ثم فإن من الضروري أن نعرف أنه اعتبارًا من الآن فإن . إلى السوقلرجال الأعمال 

ICANN  هي المسئولة أمام المجتمع، وحكوماتنا في منطقتي على وجه الخصوص تريد

وأنهم يفهمون الأنشطة التي تقوم بها  --)المؤقت يصدر صوتًا(  -التأكد من تنفيذ ذلك 

ICANN .شكرًا. ماء المكونة من حرفين لأي شخصكما أنه غير مستعدين لإطلاق الأس . 
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نحن نقدّر لك رفع مستوى الوعي لدينا حول هذا . شكرًا جزيلاً لك، ماريا، على تعقيبك ريناليا عبد الرحيم:

 . الموضوع

 . الشريحة التالية، من فضلك

 

الاً لرئيس أنا زوان، وأنا أطرح سؤ. أسعدني الحظ أن كنت المتحدث قبل الأخير. مرحبًا زوان زانج:

فالعديد من الأصدقاء يريدون . مجلس الإدارة آلن غرينبيرغ بالنيابة عن أصدقائي

. بيد أن هناك العديد من المشكلات حول نظامكم. عفوًا --لكن . ALACالمشاركة في 

. وحدهما من يقبلون أعضاء فرديين EURALOو NARALOوقد رأينا أن . عذرًا

. ة قبول الأعضاء الأفراد؟ونقدّر لكم تحديد موعد لذلكومن ثم هلا فتحتم وأسرعتم بعملي

 . شكرًا جزيلا

 

 . شكرًا لك، زوان   ريناليا عبد الرحيم:

 آلن؟

 

 . إنه سؤال جيد. شكرًا جزيلاً لكم   آلن غرينبيرغ:

-فمنطقة دول آسيا. لا يمكنني تحديد موعد لك لأنه ليس لدي على المستوى الشخصي

تعتبر هذا الأمر من  ALACكما أن . مسألة الأعضاء الأفرادالمحيط الهادئ تنظر في 

-الأشياء ذات الأولوية الأولى، وأنا أعرف أن من يعملون على ذلك في منطقة دول آسيا

 . المحيط الهادئ يعطون هذا الأمر أولوية كبرى

وهي مسألة معقدة لعدد من الأسباب، ولكنني آمل، كما تعلمون، على المستوى الشخصي 

ولست في وضع يسمح بمنح . ى في غضون أشهر قليلة أن تكون لدينا إجابة ومنهجيةأتمن
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لكن إذا ما حصلنا على بعض معلومات الاتصال منكم، فسوف نعاود . ذلك الحق الآن

 . الاتصال بكم مرة أخرى

 

 . شكرًا لك، آلن   ريناليا عبد الرحيم:

 . المتحدث التالي، من فضلك

 

طاب مساؤكم، ريناليا وستيف ويوران، والأعضاء . أنا جوناثان روبينسون. ساؤكمطاب م جوناثان روبنسون:

وعلى . Afiliasوأنا أتحدث هنا بالنيابة عن . ICANNالمحترمين في مجلس إدارة 

الرغم من ذلك، فإن الأمر يتمثل في أنني أود القول نفس الشيء بالنيابة عن نفسي كعضو 

 . عامًا تقريبًا 20ذا القطاع لمدة عريق في المجتمع وكشخص عمل داخل ه

وكان مقدم . 2016العلني والذي تم كما تعلمون في يوليو . WEBإن مشكلتنا مع مزاد 

وعلى الرغم من ذلك . Nu Dot Coالعرض الفائز أحد مقدمي الطلبات المشهورين باسم 

للمفوضية الأمريكية للسندات والصرف،  VeriSignوبعد اختتام المزاد أفصحت شركة 

مليون دولار  130، بأنها قد تحملت التزامًا ماديًا كبيرًا في المنطقة بقيمة ICANNوليس 

 . أمريكي

للحصول  Nu Dot Coوتم الإعلان بعد ذلك عن هذا الالتزام عبارة عن تمويل عرض 

. WEBاق توقعت التخصيص في المستقبل لنط VeriSignوأن شركة . WEBعلى 

 . ICANNبموافقة من 

يثير مخاوف جدية ولا شك في أنكم  ICANNوهذا السلوك داخل عملية من عمليات 

. فقد بدا الأمر بمثابة مخالفة مباشرة لروح وجوهر دليل مقدمي الطلبات. تتفقون على ذلك

. gTLDوقد حدث ذلك دون أي شفافية وبدون أي تأييد من مشغل السوق السائق لنطاقات 

الجديدة  gTLDعلاوة على ذلك، فقد حدث ذلك في حل مجموعة التنافس لأكثر نطاقات و

 . المرغوبة
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 ICANNالجديدة من  gTLDوبالطبع فإنكم على وعي بأن دليل مقدمي الطلبات لنطاقات 

التزام طويل  ICANNكما أن لدى . عبارة عند دليل للقواعد قام المجتمع على وضعه

عصية وحصلت مؤخرًا على حالة  ICANNكما أن . ء النطاقاتالأجل بالتنافس في أسما

 . مستقلة

وأنتم مجلس إدارة معتمد ومستقل الرأي ويحظى بالاحترام وأقر وعزز عملية التدقيق التي 

وفي حقيقة الأمر، فربما يكون هذا هو الاختبار الأول . تسير مع بيئة ما بعد عملية النقل

ولديكم الفرصة في التعامل مع الموقف بالتطبيق . الجديدةلرباطة جأشكم في هذه البيئة 

القيمة  --)المؤقت يصدر صوتًا(  --الداخلية المدمجة  ICANNالحاسم لقواعدنا ولوائح 

. ونحن نوصيكم بقوة بالقيام بذلك. الجوهرية في طرح وتعزيز التنافس في أسماء النطاقات

  .شكرًا

 

 . ناثانشكرًا لك، جو   ريناليا عبد الرحيم:

 . كريس ديسيبان سوف يجيب

 

 . شكرًا لك، جوناثان. شكرًا لك، ريناليا   كريس ديسيبان:

أردت فقط توجيه الشكر لك على . جوناثان، أعرف أنك لن تتوقع منا الرد على ما قلته

وأعرف أنك لا تتوقع . التحدث في الميكروفون وقول ما قلته، وأننا قد استمعنا إليك

 . شكرًا. رسميالحصول على رد 

 

 . ICANNشكرًا لكم، أعضاء مجلس إدارة . شكرًا لك، كريس   جوناثان روبنسون:

 

 براد؟. أنا أؤمن أن هناك سؤال من مشارك عن بعد   ريناليا عبد الرحيم:
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المعتمد من  PLISKوهو المدير التنفيذي لأمين السجل . لدينا سؤال من جوثان فريكس براد وايت:

ICANN . وأنا أقدّر ما أوضحه . هو نفس السؤال الذي طرحته كريستينا روزيتسؤالي

الدكتور كروكر من أن مسألة الحرفين يجب تناولها ونرغب في سماع أن القسم الثاني 

من سؤال كريستينا روزيت يجري تناوله، وهو مشاركة المادة الخاصة بالقرار في شكله 

 . الحالي مع هذا الجمهور

 

 . أقدّر لكم اهتمامكم. شكرًا لك على هذا السؤال. حصحي   ستيف كروكر:

. لذا تأهب. ليس هذا هو المكان المناسب، ولسنا على استعداد تام لتقدم النص الوافي لذلك

سوف نقدم ذلك في اجتماع مجلس الإدارة، في اجتماع مجلس الإدارة المنفتح  --فسوف 

السبت، أليس كذلك؟إذن سوف يكون في أي يوم نحن؟اليوم هو . للجمهور، يوم الثلاثاء

 . سوف ترى. فرويدك. ذلك في غضون يومين

 

 . شكرًا لك، ستيف   ريناليا عبد الرحيم:

وسوف أحيل الكلمة الآن إلى ستيف . وهذا يأتي بنا إلى نهاية جلسة الأسئلة والأجوبة

 . كروكر

 

 . شكرًا لك، ريناليا   ستيف كروكر:

لجان الاستشارية ومنظمات الدعم وجميع من شارك في أشكر الجميع، لاسيما ممثلي ال

سوف نعقد الجزء الثاني من المنتدى العام يوم الثلاثاء في  --وسوف نعقد . هذه الجلسة

وبالإشارة إلى ما قلته للتو، فسوف يكون . صباحًا 11:00هذه القاعة في تمام الساعة 
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الوقت سوف تكون الإجابة على وبحلول ذلك . ذلك بعد الاجتماع العام لمجلس الإدارة

 . ذلك السؤال شافية

 3المجاورة رقم  HITEXوفي النهاية، أود تذكيركم بالاحتفالية التي سوف تكون في قاعة 

وقد . في منطقة التسجيل NIXIمساءً، علمًا بأن التذاكر متاحة في  7:00في تمام الساعة 

كنتم تفضلون، سوف تكون هناك حافلات وإذا إذا . قيل لي أن المسافة إلى هناك قصيرة مشيًا

الانتقالات مرة أخرى إلى الفنادق سوف . ، أي الآن6:30إلى الاحتفالية بداية من الساعة 

أتمنى أن . مساءً  11:00دقيقة حتى الساعة  30وتستمر لمدة  9:00تبدأ في تمام الساعة 

 . ICANN57شكرًا لكل من حضر المنتدى العام واجتماع . أراكم جميعًا هناك

 ] تصفيق [

 

 

 

 

 ]نهاية النص المدون[


